

Dr. Reinhold MORITZ

Geboren 1960 in Wien

Studium der Rechtswissenschaften in Wien (1978 bis 1983).

Vom 1. Juli 1983 bis 31. Dezember 2001 Tätigkeit beim Magistrat der Stadt Wien, zunächst in der für das Baurecht zuständigen Magistratsabteilung 64, dann in der Magistratsdirektion, zuletzt als Dezernatsleiter für Verfassungsangelegenheiten; Vorsitzender der Wiener Bauordnungs-Kommission, Mitglied der Wiener Stadtverfassungskommission, Landtagsdirektor von Wien.

Seit 1. Jänner 2002 Hofrat des Verwaltungsgerichtshofes.

Vortrags- und Publikationstätigkeiten, insbesondere auf den Gebieten Baurecht, Verfassungsrecht, Verwaltungsverfahrenrecht, Assanierungsrecht, Denkmalschutzrecht und Gemeinderecht.

Verfasser eines Kommentars zur Bauordnung für Wien, Mitverfasser eines Kommentars zur Wiener Stadtverfassung.